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A€a  da  reuniao  de  Assembleia  Geral  Ordinaria  da  Federaqao
Paraense  de  Futebol,   realizada  em  26  de  junho  de  2023.

Aos   26   (vinte   e   seis)   dias   do  mss   de   junho  de   2023,   na   sede

da   FederaGao   Paraense   de   Futebol,    localizada   na   cidade   de
Belem,   estado   do   Pars,   a   Rua   Paes   de   Souza,   n°   424,   bairro

do  Guama,   foi  realizada  Assembleia  Geral  Ordinaria,   prevista
no  art.   14,   I,   ``a"   e   ``b",   do  Estatuto  da  entidade,   conforme

disposto  no  Edital   de  ConvocaGao  n°   001/2023   -   Presidencia,

devidamente    publicado    no    sitio    na    internet    e    nas    redes
sociais  da  FPF  e  em  jornal  de  grande  circulaGao.   A  primeira

convocaGao   ocorreu   as   14:30   horas,   nao  havendo   ndmero   legal

2/3   dos   membros   para   instalaGao   da   AGO.   A   segunda   e   tiltima

convocaGao  ocorreu  as   15:00  horas,   sendo  instalada  a  AGO  com

o   nilmero   presente.    A   participaGao   dos   filiados   se   deu   de

forma    hibrida,    ou    seja,    na    forma   presencial    e    on-line,
conforme      normatizado      internamente      pela      ResoluGao      da

Presidencia  RDP  n°   004/2023.   Compuseram  a  mesa  dos   trabalhos

o   Sr.    Ricardo   Augusto   Lobo   Gluck   Paul,    Presidente   da   FPF

que,    tambem,    assumiu   a   presidencia   dos    trabalhos,.    o    Sr.
Manoel   Andre   Cavalcante   de   Souza,    Diretor   Juridico   da   FPF,

e   o   Sr.   Juarez   Scotta,   Diretor   do   Departamento   de  Registro
e    Transferencia,     que    foi    convidado    para    secretariar    os
trabalhos.  Aberta  a  reuniao,   o  Sr.   Ricardo  Augusto  Lobo  Gluck

Paul   deu   boas-vindas   aos   presentes,    09    (nove)    filiados   na
forma    presencial,     conforme     relaGao     anexo,     e     11      (onze)

filiados   na   forma   remota,    e   ressaltou   estar   ``...mz/z.fo/e/i.zde

registrar essa participa¢do online, porque isso era uma promessa de campanha diante

da verdadeira necessidade da gente.  0 Estado 6 muito grande.  Ficar exigindo que as

pessoas  estejam  todas  presencialmente  6  muito  difoicil.  Entdo,  muito  satisfeito,  feliz

quando a gente tern essa partictpa?do online..."  .   A;p6s ,   o  Pres±clente   cia  FPF

fez  breve  relato  das  atividades  da  FederaGao  e,   em  seguida,
solicitou   ao   Diretor   Juridico   que   realizasse   a   leitura   do
Edital   de   Convocagao,    o   qual   continha   a   seguinte   ordem   do
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dia:    1-   ApresentaGao   da   PrestaGao   de   Contas   referente   ao

Exercicio   do   ano   calendario   de   2022,    Parecer   Conclusivo   do

Conselho  Fiscal  e  o  parecer  da  Auditoria  Independente,   para
fins   de   tomar   ciencia,    discutir   e   votar   concomitante   ao
Relat6rio  das  Atividades  Administrativas  e  Financeiras  e  por
fim,     votaGao    para    aprovaGao    final;     2    -    ApresentaGao    do

Relat6rio    do    Tribunal    de    JustiGa    Desportiva    e    3-    0    que
ocorrer.    Em   sequencia    foi    dada   a   palavra   a   Contadora   da

entidade,    Sra.    Margareth   do    Socorro    de    Lima   Vieira,    que

ponLnou     "0   trabalho   tern  como   objetivo   a   apresenta€do   das   denonstrac6es

patrimoniais   e  financeira,   apresentando   o  balan¢o   patrimonial   demonstra?do   do
resultado do exercicio de DRM, fouxo de catxa e notas explicativas. Parecer do Conselho

Fiscal e dos auditores Independente. Irforma¢do sobre receitas e despesas, entre outros,

corforme  discriminaqdo  no  sumdrio  entregue  na pasta  de  cada urn  dos  senhores.  A

fundanenta¢do deste trabalho, como bern dito jd pelo nosso Presidente e elucidado pelo

Assessor jurldico, estd em conformidade com o artigo  14 e com artigo 25, inciso 11, do

Estatuto da Federa?do Paraense, que trata da apresenta¢do e aprecia€do por parte do

Conselho  Fiscal,  na  andlise  da  escritura€do  dos  Documentos  da  Tesouraria  e  da

Contabilidade,  a fim de verificar  a  exatiddo  dos  lan¢amentos,  a  ordem  dos  livros  e

cumprimento das exig6ncias legais..." ,   em  sequ±da  a.r]reseutou  o  BaLanqo

do   ano   de   2022    (documentos   em   anexo),    ofertando   c6pia   aos

presentes.   Em  seguida  a  palavra  foi  franqueada  ao  Presidente
do  Conselho   Fiscal   da  FPF,   Sr.   Jos6   Gilberto  Guilhermino  de
Abreu,   que  apresentou  o  parecer  conclusivo  do  Conselho  Fiscal

(documento  em  anexo),   apontando,   entre  outras,   as   seguintes
inconsistencias:     (i)    recebimento   do   valor   de   R$113.000,00

(cento  e  treze  mil   reais)   pelo  entao  Presidente  da  FPF,   Sr.
Adelson    Torres,     sem    justificativa    e/ou    apresentaGao    de
comprovantes    das    respectivas    despesas,.     (ii)     ausencia    de

protocolo   na   SEFIN   de   Belem,    do   pedido   de   isenGao   do   IPTU;

(iii)     omissao,     frente    a    patente     inconstitucionalidade,
quanto  a  Lei  Municipal   que  diminuiu  a  taxa  da  FPF,   em  jogos
realizados    no   municipio    de    Bel6m,    de    10%   para    5%,    o    que

trouxe  enorme  prejuizo  e;    (iv)   nomeaGao,   por  parte  da  entao
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Presidente    Graciete    Mau6s,    de    07     (sete)    novos    cargos    de

assessores,   com  salarios  de  R$3.000,00   (tres  mil  reais)   cada,

num  total  de  R$21.000,00    (vinte  e  urn  mil   reais)   mensais,   sem

previsao   orGamentaria   e/ou   aprovagao   do   Conselho   Fiscal,    o
que  prejudicou  ainda  mais  os  combalidos  cofres  da  entidade,
porem,   concluiu  que  o  Conselho  Fiscal   opinou  pela  aprovaGao
das   contas.   Por   fin,   a  palavra   foi   franqueada   ao   Sr.   N6lio
Augusto  Dantas,   representante  da  Auditoria  Independente  que,

tie  forma  renoEa ,   in±ci.ou  ponEuando  true  "Nosso trabalhof ioi conduzido

dentro  das  normas  brasileiras  de  contabilidade.  N6s  examinamos  as  demonstra¢6es

contdbeis  da  Federapdo  de  Futebol,  que  compreendem  o  balan¢o  patrimonial  e  as

respectivas demonstra?6es  de resultado das mdos  das mutac6es do patrim6nio liquido

dos fouxos de caixa levantados em 31  de dezembro de 2022,  assi,in como o resumo das

principais contdbeis e notas explicativas." ,    apresentanclo   em   sequida   seu

parecer       (documento      em     anexo),       onde      apontou      diversas
inconsistencias.   Franqueada  a  palavra  aos  presentes,   fizeram

uso   da  mesma,    o   Sr.    Domingos   Eleres,    Presidente   licenciado

da   Liga   de   Marapanim,    que   prop6s   a   aprovac:ao   das   contas,

porem,      com     ressalvas      em     virtude     das      inconsistencias
contabeis     apontadas     e     que     as     responsabilidades     fossem
apuradas      pela      atual      gestao.      0      Sr.      Joao      Rodrigues,
representante   da   Tuna   Luso   Brasileira,   inquiriu   sobre   como
o   Conselho   Fiscal   chegou   aos   valores   retirados   pelo   entao
Presidente     Adelson      Torres.      Em     resposta,      o      Sr.      Uose

Guilhermino   pontuou   que   sao   valores   correspondem  a   recibos
assinados  pelo  entao   Presidente  e   que,   mesmo  que   o  Conselho
Fiscal   tenha   opinado   pela   aprovagao   das   contas,    ele   tinha
certeza   que   a   AGO   nao   deixaria   passar   o   problema   de   forma

impune.   Em  seguida,   por  sugestao  do  Presidente  da  FPF  e  mesa,

o   Sr.   Jos6  Guilhermino   leu  na  integra  o   Parecer  do  Conselho
Fiscal.   Em  seguida,   tomou  a  palavra  o  Sr.   Heraclito  Ferreira
Silva  Junior,   representante  da  Liga  de  Braganc:a,   que  pontuou
" Boa tarde a todos os presentes nesta grande reuniao. Eu quero ser breve, mas objetivo.

Eufui presidente da Liga Esportiva de Braganga de 2004 a 2009 e nunca vi na hist6ria
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do  esporte paraense uma transparencia na sua presta€do  de contas  como  estd sendo

realizada neste momento. Me cousa uma tristeza e uma vergonha enorme quando vi nas

leitwras proferidas nesta sessdo sobre desvio, roubalheira do dinheiro esportivo do nosso

esporte  para  esse  que,  coitado,  jd  anda  mats  lamdrias  e  onde  se  encontra  alguns

dirigentes que metem a mdo nos recursos escassos do nosso esporte. Retirada de mats de

cem mil  reais,  empr6stimos fajutos  para poderem  alimentar  bolsos  particulares  com

increnentacdo de abre  aspas,  assessores, fecha aspas.  Para tentarem surrupiar mats

dinheiro   da   Federa?do.   Deveria   existir   sim  rna  lei  para  banir   essas   pessoas

inescrupulosas que meteram a mdo na federapdo de futebol, porque no lugar bandido 6

na  prisdo.  Entdo  eu  parabenizo  a  gestdo  do  atual  presidente  Ricardo,  do  Ricardo

Oliveira,  do  Reginaldo,  e  de todos  que fazem  da  Federa€do  Paranaense  de  Futebol

motivo de orgulho e de transparencia e poder nos dar esta oportunidade de assistir, seja

ao vivo, como tantos estdo ai sentados a suafrente, como nos oportunizam tamb6m poder

estar  online  atrav6s  desta ferramenta  que  a  internet." .    Fin    sequLda    o    Sr.

Adamilson   Vicente   S.    Rodrigues,    representante   da   Liga   de
Primavera,   destacou   a   transparencia   da   atual   gestao   da   FPF
na   apresentaGao   das   contas,    o   que   era   urn  pleito   antigo   da
Liga   e   outros   filiados   e,   adiantou,   que   Primavera   votaria

pela  aprovaGao  das  contas  com  ressalvas.   0  Sr.   Marco  Ant6nio
Franco     Garrido,     representante     do     Paraense     Sport     Club,

reLehorou   que   "liderei un grupo dos times da Segundinha e fizemos reuni6es de

pr6ximos  dots  ari,os.  Fazendo  reuni6es  para  tentar  o  aporte  financeiro  para  esta

competicdo. Que essa competi€do era bancada apenas com os pr6prios meios dos seus

clubes,  certo?  E  passamos  dots  anos  lutando,  lutando.  E  no  momento  que  a  gente

consegue, esse diretor na Federacao ndo repassou para os clubes. Deve estar no meio

desscH.7#br6g/z.o cH'...''    e    finalizou    externando    o    apoio    ao    atual

Presidente   da   FPF.    Por   fin,    se   pronunciou   o   Sr.    Edmilson

Alves    da    Silva,    representante   da   Ijiga   de   Benevides,    que

parabenizou  a  realizagao  da  AGO  e  a  transparencia  empregada

pela    nova    Gestao    da    FPF.    Encerradas    as    manifestaG6es    da

plenaria,    03    (tres)    propostas   foram   colocadas   em   votaGao,
tendo  sido  aprovada  por  maioria  a  proposta  de  ``AprovaGao  das
contas     com    ressalvas"     as     contas     do     exercicio     2022.     A

plenaria,   ainda,  determinou  que  as  inconsistencias  contabeis
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levantadas   pelo   Conselho   Fiscal    e   Auditoria    Independente
fossem  rigorosamente   apuradas   pela   atual   gestao   da   FPF.   Os

representantes     do     Tribunal     de     Justiga     Desportiva     nao
compareceram   a   AGO,    prejudicando   assim   o   segundo   item   da

ordem   do   dia.    Nenhum   assunto    foi    arguido   no    item   ``o   que

ocorrer''.   Vencida   a  pauta   do   dia,   o   Presidente   da   FPF   e   da
mesa,   deu  por  encerrada  a  reuniao,   cuja  ata  vai  lavrada  por
mim,   Secretario  da  mesa,   e  pelo   Presidente  da  FPF  e  mesa.

Belem,    26   de   junho   de   2023.

RicardoAuqu9t:CL:b#|uckpau|
Presidente  da  FPF  e  mesa
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ASSEMBLEIA GERAL ORDINARIA DO  DIA 26.06.2023

LISTA DE  PRESENCAS:




